

Aprobado con los votos a favor del CIDC y de Vox

---

## **El Ayuntamiento de Campo Real aprueba un presupuesto para 2020 de más de 4,2 millones de euros**

- Incluye partidas para sufragar el asfaltado de calles o la rehabilitación de la piscina municipal, además de para la incorporación de un nuevo agente de Policía Local
- Las cuentas públicas cumplen con la regla de gasto e prevén ingresos extraordinarios, entre ellos los relacionados con la implantación de una gran industria en el municipio

**27 de diciembre de 2019.-** El Pleno del Ayuntamiento de Campo Real, aprobó, el pasado lunes, sus presupuestos para el año 2020. Unas cuentas “continuistas” de 4.273.759 euros que han visto la luz verde con los votos a favor del CIDC y Vox, la abstención del PSOE y sólo con el voto en contra del PP.

El alcalde de Campo Real, Felipe Moreno ha destacado "el compromiso de su Equipo de presentar unas cuentas municipales que se adapten a las circunstancias actuales y que garanticen la prestación de los servicios públicos". Además, el regidor ha valorado positivamente que las cuentas cumplen con la regla de gasto “con el objetivo de ofrecer una mayor estabilidad económica que los vecinos puedan ver reflejada”.

Una situación financiera “mucho mejor” que la de años anteriores, que, en palabras del concejal de Hacienda, Juan Antonio Sanz, se nota en el aumento de la liquidez del Consistorio: “Este ejercicio tendremos el alivio financiero que conlleva acabar con las obligaciones que tenemos con las entidades bancarias”.

En la mejoría del pulso financiero municipal destacan dos ingresos extraordinarios: el nuevo modelo de ampliación hasta el 25% del gasto corriente a cargo del Plan de Inversión Regional (PIR). Una medida calificada por Moreno como “muy acertada por parte de la Comunidad de Madrid”, a quien ha agradecido su implicación en el saneamiento de las cuentas de las pequeñas localidades. Además, fundamental serán también los ingresos procedentes de las licencias de actividad, funcionamiento, así como de las tasas de la licencia de construcción que aportará la gran industria que ya ha comenzado sus trabajos en el polígono. “La actividad que generará la nueva industria se mantendrá en sucesivos presupuestos, revirtiendo no sólo en mayores ingresos en las arcas municipales, sino en más puestos de trabajo”, como explica el primer edil.

Los padrones de impuestos de bienes de naturaleza urbana, vehículos y resto de tasas se mantienen con tendencia al alza, debido al crecimiento del municipio. Un incremento en torno

al 5% del número de empadronados que, para Sanz, refleja la calidad de vida que hay en el municipio.

### **10% del PIR y una nueva plaza de policía**

El Presupuesto de Campo Real para el próximo año prevé también cerca de 180.000 euros en concepto de la aportado del 10% para la ejecución de diversas obras e adquisiciones con cargo al PIR. Partidas entre las que destacan los más de 108.000 euros para el asfaltado de vías públicas, 26.000 euros para el acondicionamiento de las instalaciones exteriores de la piscina municipal, así como la adquisición de dos motos para la Policía Local, una nueva ambulancia, la reforma de los vestuarios de la piscina y del Centro Cultural 'San Isidro' o el acondicionamiento del Campo de Fútbol Municipal.

A destacar también la dotación económica de una partida para la incorporación de un nuevo agente de la Policía Local, cuyo ingreso en el cuerpo se producirá a lo largo del año, una vez complete su formación en la Academia de Policía.

“Estos Presupuestos tienen equilibrio y cumplen con la regla de gasto, no obstante, se han hecho de forma conservadora respecto a los ingresos, puesto que la previsión de ingresos será mayor de lo inicialmente presupuestado”, ha señalado el alcalde, Felipe Moreno.

Nota de prensa